

# 国第八回 参議院労働委員会議録第一号

昭和二十五年七月二十二日(土曜日)午前十時三十九分開会

本日の会議に付した事件

○委員会の運営に関する件

○小委員の選任の件

○失業保険法の一部を改正する法律案  
(内閣送付)

○委員長(赤松常子君) 随分お待たせいたしました。これより委員会を開きます。

本日は、先づ本委員会の運営に関する件につきまして、昨日の委員長及び理事打合会における打合事項を御報告いたしました。私から昨日の委員長にお願いします。

○専門員(磯部巖君) それでは委員長の命によりまして、私から昨日の委員長、理事打合会において決まりましたことにつきまして御報告を申上げます。

最初に前国会の終りから当委員会に委託されておりました公共企業体労働関係法の改正に関する件につきまして、今後の方針をどうするかといふて、今まで方針があつたわけですが、いままでの公労法の改正につきましてのいろいろな資料の収集、或いは外国の立法例の調査といふような技術的な面につきましては、かなり準備は進めてあるわけですが、これから先はこの改正についての方針をどうするかといふ根本態度が決まらないと、これ以上進行することができないのでございま

す。それにつきまして前国会の最後の議連におきました、四月二十五日でございましたが、全会一致を以て労働委員会に改正の意味で委嘱されたのでございましたが、そのときに根本方針といつたのでございましたのでございましたが、中村委員から詳細に御発言になつたのでございましたが、それに改めます。

それからその次に只今運輸委員会に付託されております國鐵の第二次仲裁裁定の取扱につきまして、本委員会の方もこれに参加した方がいいのであります。そういう御意見がございまして、それについて御協議がありました結果、委員長より運輸委員長にそういう申し入れをして頂くということになつております。

には、やはり小委員の手に移しまして進行したがどうであろうかということに大体御意見が一致したわけでございました。

それからその次に只今運輸委員会に付託されております國鐵の第二次仲裁裁定の取扱につきまして、本委員会の方もこれに参加した方がいいのであります。そういう御意見がございまして、それについて御協議がありました結果、委員長より運輸委員長にそういう申し入れをして頂くということになつております。

には、やはり小委員の手に移しまして進行したがどうであろうかということに大体御意見が一致したわけでございました。

には、やはり小委員の手に移しまして進行したがどうであろうかと

ます。それは憲法で保障しております、労働者の基本的人権である争議権を公労法で奪つておる、十七条で奪つておる、その代りといつたしまして三十五条に仲裁委員会の裁定の効力を規定しておるものであるといふ点であろうと思いまして、やはり公労法といふものが憲法の規定を受けまして、争議権の代りに仲裁委員会の制度を設けておるものである。従つてこの仲裁の裁定につきた議連の中村委員の御発言の終りの方に、第二次裁定につきましても前例によつて運輸委員会に付託して、そし

て労働委員会との合同審査をして貰いたいといふうに、これもそういう御希望が出ておつたわけでござりますから、そういうふうにして更に連合して

審査して頂くのがいいのであると考

えるのであります。

その次に決まりましたことは、只今

付託されております失業保険法の一

部改正に関する件の審議をいたします

関係上、或いは更に一般失業問題の調

査の関係上、来る二十五日の午前六時

に出発いたしまして午前十時くらいに

終了の予定を以て新谷、五反田、芝浦

は、今的基本的根柢精神について

はつきりしておきましたが、いろいろと又解釈もあらうと存ずるのでござりますが、これにつきましては一つ

これらを具体化して推進して行くため

して参りたいと思っております。

○委員長(赤松常子君) それで小委員の選び方はどういうふうにいたしましたよ。先程公労法改正に関する問題について小委員会を作ることに御賛成頂いたのでございますが、小委員の任命は如何いたしました。

○原虎一君 委員長が各派を勘案して、委員長が指名されたらどうですか。

○委員長(赤松常子君) 今の御意見でこれから労働者代表としては、これは目

下選定中でございますが、これは目

します。

○委員外謹賀（山田節男君） ちよつと  
労働大臣に御質問申上げたいのです

が、御承知のようにこの占領軍政下に全国二十四万に余る進駐軍の要員がいるつであります。が、二の中にはもと

より陸上勤務が大部分であります。海上の勤務者もあるわけです。この朝

鮮戦争が勃発しまして以来、この進駐軍の要員に対しましてはいろいろの意

味で非常な、何と申しますか、アプローチマルな状態が出て参りました。一面では非常に労働力の強化と、う

はおいても非常に効能の強化といふことが激烈になりますと共に、精神的或いは身柄の拘束、例えば従来八時間

勤務であつたものが、二十四時間三交代が二交代になり、更に二十四時間勤務

務、而も身柄を拘束されるというようなら、な事態が全国相当多方面に起りつらるものであります。これで第一二四〇号

ういたしたいことは、労働省としてそういう労働の強化ということに対しま

して、労働基準法に抵触する面が非常に多くなつた。これに対しまして労働

省としてはすでに相当把握されていると思うのですが、これに対して

我々の知らない範囲ですが、関係方面の文集をどういよいよせりれるおつ

に対しましての折衝の結果、経過といふものを一つお伺いしたいのであります

す。それからもう一つは、これは賃金に

に関する問題でありますか。これはもろ  
すでに労働委員会にも再三第七国会で  
反上げて貰つたのであります、この

前回の国会でまとめました例のブリーフ  
エイリング・ウエイジ、一般職種別賃  
金であります。これは進駐軍の要員

は、例の確か一昨年の十二月と思ひますが、これによつて規定されてゐる。これが今ないわけあります。進駐軍としては特殊の労働關係に立ち、そして地位の安定というものが非常に不安定であり、依然として一般職種別賃金による賃金の確保ということをお願いしたいわけであります。法制化して頂きたいわけであります、これに対する案を出して頂けるのかどうか、或いは出せない事情にあるのか、この点を一つ明確にお願いしたい。先づこの二点を一つお願ひたいと思います。

○國務大臣(保利茂君) 第一点の進駐軍關係の労務者の労働状況、これに伴う対策措置の問題でござりますが、お話をのように事変以来、只今いたしましては、労働基準法の示す臨時的な措置によって対処しておりますわけであります。ですが、事態の推移によりましては、相当これは各方面とも併せましてできるだけ例外的措置をとらないようにならぬ、労務の充足を図り、或いは労務状況の管理を合理化いたしまして御懸念の点に對して十分善処する必要があると、かように考へまして、この事態について只今のところ關係方面に折衝いたしております。最も大事な点は、時間外の勤務或いは休日労働、そういうものをできるだけなくして貰いたいということで折角労働を奮闘いたしておるところでござります。

第二の、国等を相手方にするあの法律案でございますが、先般も原委員からお尋ねがございまして、間に合えばこの国会に提出いたしたいと考えて折角事務当局を奮闘いたしまして急がせ

ておりましたが、未だに関係方面との完全な了解が得られない。且又関係各省との話合も残つておる面もございまして、どうしても労働省所管として或る程度の予算措置を講ぜなければ、この法律を出しましても半ばその意義を失するというようなこともございまして、その点につきましても努力をいたしましたのでございまるけれども、この国会に提出することは只今のところ困難な状態でござりますけれども、成るべく速かな機会に立法するようになつたのでございまるけれども、この点についてお尋ねいたします。

労働基準法にふれる仕事が非常に多い、ということになります。御承知のように、在駐軍労務者は労務の提供であります。戦争の協力ということはできません。建前でありまするが、実際に職場に行つて見ると、先程申上げましたように、殆んど二十四時間勤務で、身柄を拘束して、これは或いは勤務地の関係等でありますと思いますが、労務を提供しておられるという立場にある者が、殆んど協力者の立場に今置かれておる。そこに身体と精神的苦痛が非常にあるわけですね。これは第二の問題とも関係しますが、そういうようなわけで、すでに争來以来、北鮮の問題が起きて以来四時間も経過しておる、四週間も経ておらぬまして、そうして今まで休日を一回も貰っていない。三週間のうちで休暇を一回も貰わんというのが現実にあるのですから、こういう点を一つ是正省としては餘くまで労務を提供するのですから、関係方面に強く言つて頂かにやいかん。私の方からも、やつておりますが、これは少くとも労働基準法の、行政からその区別をはっきりして保障して頂きたいということを申上げて置きます。

しまして、手当についてはかなり詳細なことも決まつておる。それから昨日まで私のところに訴えておりますが、電気通信省では、これは全通の関係であります。海底電線の敷設のために数日の中うちに戦争区域の方へ入つて行くというような問題であります。危険の他の手当についての陳情がありますが、その手当についての團体協約であります。それで、こういうような船員労務者に対する待遇の、これは身分とそれから手当の保障、賃金の増加といふことが望ましいのであります。これに対してはまだ勞働省としては何ら具体的な御決定はないかどうか、その点を一つ伺いたいと思います。



百三十九億程の事件が基準局の手にかかりております。五月末の統計で、百十九億だけ片付いております。現在約二十億が焦げつきと申しますか、基準局の手にかかりながら片付かないという統計になつております。月々基準局で扱います賃金不払事件は、三千件乃至四千件というような件数に達しております。相当監督官の仕事の大半分を賃金遅払いいで占めておるというのが昨今の状況でござります。そうちましたとして、この基準局に持込まれます事件で片付くのが、大体金額にして八六%、事件にして七四、五%片付くのであります。その残りの片付かない分をどうするかといふ問題でござりますが、現金があつても払わんといふのを基準局は検事局に送る。御指摘の通り現在の法律によりますれば、賃金遅払い、不払は基準法違反として一件罰金五千円が最高刑でございます。体刑がございません。これがやはり昨年の三月以来、法律の解釈に新たな意見が取られまして、賃金遅払いは労働者一人に対する権利の侵害犯であるから、賃金遅払いは労働者の数だけを保障されたものではなく、労働者一人一人に保障された権利を侵すものであるから、賃金遅払いは労働者の数だけ罰金を取るべきであるという新たな意見が生まれまして、その方針で私共の方でも送検いたし、検事局でもその方針で処理いたしております。最近の判決例で、労働者の数に五千円を掛けたという、最高の刑を科するというのが出て参りまして、賃金遅払い事件の判決で罰金十万円という事が起つております。その結果御指摘のように、却つて賃金が払えなくなるというような

金が現われつつあります。併しまして罰金を科せられました場合は、主として現金があつて払わなければならぬという事例が、悪質の使用者によつて行われる事例が相当にあるのです。併しながらいざれにいたしましても、結果としては使用者が罰金を取られたからといって労働者の賃金が帰つて来るものではないといふ点で、労働保護としては直接的でなく間接的なものになつております。この点は御指摘の通り罰金でなく体刑にした場合でも、恐らく労働者の保護が間接的なものになるという点ではなかろうかといふふうに考へるのであります。この点で最近までずっと労働省で研究いたしております政府を相手方にする契約における労働条項に関する法律、昨年の国際労働會議で採択されました條約に準拠して作らうといふ法律では、従来のように使用者を处罚して間接的に労働者の賃金を保護するといふことでなく、工事代金の遅払分から未払賃金相当額を事業官厅なり支払官厅が押えて、それを労働者に払込み得るようにすれば、その方が賃金保護としては徹底するのではないかということです、目下その案が研究されております。もとよりこの賃金不払は民事の罰金にすることについても相当有力な反対意見がござりますので、これを刑罰で処理するといふことにはいろいろの反対意見もござります。近代の法制でこの債務支払を刑罰にするこというようなことは外に余り事例がないということで、賃金不払を罰

るその方面からの反対意見も出るので  
はなかろうかと思うのであります。労  
働保護といたしましては、労働者の資  
金を確保するということが第一の問題  
でありますので、労働省としては体刑  
問題を同時に研究はいたしますけれど  
も、立法の方向としてはできるだけ直  
接的に労働者の利益を保護するという  
ような方向を考究する方が適當ではな  
かるうかと、こう思つて目下研究中で  
ございます。

○山花秀雄君 今のは基準局長の回答で  
よく分りました。労働者保護という点  
で、一つ真剣に急速にこの問題の解決  
に御尽力をお願いいたしたいと思いま  
す。

それからこの問題は元来総理大臣に  
聞けば一番いいと思いますが、幸い労  
働大臣が来ておりますのでこの機会に  
一言労働大臣の所信をお聞きしたいと  
思うのであります。只今は山田議  
員の方から進駐軍要員に関する朝鮮問  
題を中心いろいろ質疑がございまし  
たが、私共は常識的に進駐軍費用と申  
しますが、占領費と申しますか、これは  
日本の義務付けられたものであ  
りまして、予算に一応計上されてこの  
義務に服しておるのであります。我々は  
近のようく朝鮮問題を中心に進駐軍の  
費用はぐつと嵩むということが常識的  
に考えられるのであります。我々は  
予算の範囲内で決めた進駐軍費用より  
もはみ出た場合に、これを日本が負担  
していくかどうかといふ疑義が起きて  
來るのであります。日本は戦争には介  
入しない。戦争には超然たる態度をと  
るのが今日の日本の立場であります。

の戦争によって生じた一つの費用だと  
思うのであります。当然これはアメリカ  
側が負担していいものと私はまあ考  
えるのであります。この問題に対し  
て政府はどうお考えになつておるかと  
いう点を一つお聞かせを願いたいと思  
います。

○國務大臣(保利茂君) ひとり私共の  
所管であります場合のみならず、その  
種の問題はいろ／＼な面において、若  
し今後の事態がこういう傾向を大きく  
辿つて行くといたしましたならば、そ  
ういう態勢も考えなければならない。  
そのことは總理大臣及び主管者におい  
て相当考慮しているように私承知いた  
します。大体お考えのような考え方を  
持つております。

○山花秀雄君 私は労働大臣がこの問  
題について直ぐにお答えなさることに  
ついては非常にむずかしい立場にある  
と考えております。どうか閣議がござ  
いましたならば、労働委員会でこうい  
う意見の質問があつたということを一  
つ御報告を願つて、政府のこの問題に  
対する明快なる態度を一つ御決定願い  
たいと思います。希望を申上げて置きま  
す。

○國務大臣(保利茂君) そのようにい  
たしたいと思います。

○原虎一君 基準監督局長にお伺いし  
たいのですが、やはり先程山花君の言  
われた賃金不払の問題、これに対する  
…………この今まで行つたら或いは労  
働者は賃金では食えなくなつて来るこ  
とは想像に難くないのです。そ  
こで問題は先程御説明、御答弁があり  
ましたように、労働者の権利を保護す  
るという建前から行きますれば、現在  
の訴訟で民法関係でありますと、即ち

仮処分、仮差押をするには、賃金不払に対する仮差押をやる、或いは仮処分をやるとということになりますれば、相当の積立金を要する。そういうことは普通の民事訴訟と違うのですから、併し労働者の賃金を今日の法律で確保するには、尤もそれ以外に方法がないが、そういうものをもつと簡単にやれる方法の法律を作るか、或いはその分を政府みずからやる。丁度健康保険の滞納に対して国税の滞納と同様に差押をやる。賃金不払に対しては先ず政府当局が労働者の権利を保護してやる。保護するために債権を確保して置くと、こういう手段を政府が講じなければならんではないか。ですから先程山花君が言われた体刑にしても、これは間接的な保護になり、直接的な保護は、結局他の債権者に抑えられ、或いは銀行から押えられる前に、優先的に労働賃金の不払を確保して置くということを政府がすべきではないか。そうしなければ私は、これが景気が回復しますればいいのですが、とにかくそのままにしますればますく賃金不払になる。現にそういう問題が起つておりますのは、埼玉県においては上尾の東洋時計、これなんかは国税滞納が二千万円ある。これを利用して税務官吏が、我々から言いますすれば職権を濫用して、その中に介入して労働争議の調停をするというような問題がある。これは国税庁の長官代理に今話をしてありますときは、五百三十名が今年の二月から賃金を貰っていない。而もそれは軍の命令で立退きを受けておる事業主方々に起つております文寿堂の争議の

が、その措置よろしきを得ないから、軍の方で非常に信用をなくして立退料が貰えない。そうして従業員は二月から三月一ぱいの給料はこれは事業主の、事業場の責任で払われなかつた。四月からは立退き問題からこれは不可抗力と称して払っていない。而も銀行が機械の差押をする。債権者が差押えますから、うつかりしておつた労働者の方は五百三十名何も差押える物がなくなる状態になつてゐる。基準監督署はその示唆も与えないし、指導もしない。こういう法律がないから示唆もしなければ指導もしない。こうう問題が現われて來ておるわけです。ですから私はやはり簡易に賃金の不払に対する債権を確保できる手段を労働者みずからとり得るか、或いは政府が代つてやるという方法をとらなければならぬ。このことはずっと前からも申上げておりますが、まだその点についての政府の御決意がないようあります。今に基準監督局長の御答弁によると、ないようではありますが、そしだとしますれば、やはり本労働委員会において検討しまして、議院提出の法案を作りたいふうにでもしなければならん。こうう考えをいたすのであります。この点は今基準監督局長としてはどうお考えになるか、ちよつとお伺いしたいと思います。

では訴訟代理人に裁判長の許可を得れば、弁護士以外の者でもなれる制度がございますが、この制度を使って監督官に訴訟代理をやらせるということは、現在の状況では非常に困難と思ひます。具体的にいろいろ研究をいたしましたが、この制度を使つて監督官が現在基準法二十四条を使つて、使用者を責め立てて賃金を労働者に払わしておるという以上の措置はとり得ない状況でございます。それでは何か政府が直接労働者に代つて簡易な方法で賃金の取立てをして、労働者に渡してやるというような方法が考えられないであろうかということです。ですが、この点につきましては、実はアメリカの労働基準局長がアメリカの公正労働基準法施行十週年の報告を国際労働事務局に出しております。その文書の最後の結びのところに、やはり賃金を払わない使用者に対してたやすく処罰をするというだけでは労働者の権利は確保されないと、従つて何か行政機関が代つて取立てをしてやるという方法が必要であると考えられるとして、私共の承知いたしておりまして、ところでは、今まで労働立法として一般に監督官が賃金、債権を代つて取立てて、簡易な方法で労働者の権利を確保している立法例を承知いたさないのであります。ただ先程申上げましたような、政府が発註いたします工事であるとか、政府が発註いたします物の生産の場合には、政府が代金を支払います際に、未払い賃金なりその請負額乃至製造業者の未払賃金相当額を押さえれば労働者にその分を廻し得るということがありますので、政府を相手方に

りました場合には、実質的に労働者の権利を政府が確保することができるというふうに考えますので、その点は先程山花委員にも申上げました通り、目下私共としては是非それを実現したいということで研究を続けております。それを実施いたしましたて、それからその運用の結果いろ／＼我々としても将来一般的にその制度をどういうふうに拡げ得るかというふうな経験が出来来るのではないかと思うのですが、只今までのところでは、どうも労働立法として外国にもそういう立法例がございませんし、いろ／＼工夫研究はいたしておりますけれども、現在までのところではいい案が出ないという状況でございます。

單に債権を確保して置くということは考えられることであります。外国に例がなくとも、日本くらい賃金不払を図る所は例がないのであります。こういう点はやはり日本特殊な法律を作るべきで、法律を作るのは議員の任務でありますから議員がやるべきでありますけれども、直接衝に当つておるところの基準局長は、全国を総合的に観察して、どういう観察を持つておられるかということをお伺いしたわけです。

次に労働大臣にお伺いしたいのですが、先程から例の朝鮮事変による労務の問題であります。これは基準法違反云々という問題は、これは非常法に事變の根本的な、基本的な考え方及んで来るだらうと思いますが、これほどまで考へることなくして、実際の労働強化が行われておる。労働強化が基準法違反であるか云々と言われるが、事實上の労働強化に対する一体正当なる報酬を如何にして保障してやるかということは政府の責任だと思います。この問題を労組合が取上げて、マツカーサー元帥に要求を出すわけにいかん。従つてやはり政府が、基準法違反であることは勿論であります。この問題を労働強化の問題が先程言いますように一週間、それは不法監禁ではありますまじに命令が出て、通信艇業員が船に乗り込まなければならん。今までの職業の関係からいやも言えない、こういうことが多く起きておる。従つて問題は、先程労働大臣は、これの予算關係

角研究中だと言われておりますけれども、これは非常に私は明確を欠いておる。然らば今運輸省の関係だと言われましたけれども、運輸省の方の関係におきますと、すでに手当額は決まつて、その金はアメリカにおいて負担をするものだと明確になつておることを我々は聞き及んでおる。例えて申しますれば、船長なんかは危険区域内におけるところの航海に対しては一〇〇%の手当が貰える。三十日間勤めれば十日間一〇〇%の手当が貰える。又危険品を搭載する場合の手当、危険区域内に航海しなくとも危険品を積むだけでも五〇%の手当が支給されている。そういうものなどはアメリカの金においてなされる。すでに決まつておる。こういう事実から考えて見ましても、これは確かに、何も我々は乗じて労働者が一銭でも多く取る、ただの十円でも多く取るというような、そういう卑しい根性ではなくして、正当なる労働に携わって、正当なる支払を受けるために適当な処置をされるということが必要だ。これは先程山田議員から特別発言がありまして、要するに基準法違反はどうだ、強制労働はどうだということを強調せられておりましたけれども、私はそういう問題は勿論言うまでもないことで、政府は事務上労働強化に対する賃金を如何にするか、危険手当を如何にするかという問題までをお考え願わなければならぬのではないか。勿論終戦処理費以外のものでありますから、それは今支払がなされるとも、先にはある筈で、うる問題は関係当局、実は本日特調の報告書が、何かこういう問題で関係方面

衝されるために出席されないということとで、恐らく午後には幾らか明確になるのではないかと思つておりますが、ちよつと私はこの海員の方は、労働組合もしつかりしている関係もあるかも知れませんが、明確に数字によつて明らかになるとこまで来ておる。労働省が余りに遠慮なさる必要はないと思う。もつと明確に法令化することが必要な点は希望を附して置きたいと、こう思つております。

○政府委員(寺本慶作君)　只今御指摘のありました朝鮮事交効率以来労働強化が行われておる。法律違反の行われないようすべきは勿論であるが、法律の枠内であつても、労働強化に対しては正当な補償をするように労働省は尽力すべきであるという御意見でござりますが、御尤もな仰せであつたと考えます。私共いたしましては、先程申上げました通り、事変が勃発いたしまして以来、時間外労働が非常に殖え、休日労働も殖えております。深夜労働も殖えておりますので、それにつきましてはそれを平常化するようになりますが、御尤もな仰せであつたと考えます。その筋の関係官の言明するところによりますれば、朝鮮事變以来行われた時間外労働並びに休日労働、深夜労働に対しては確実に五割増しの賃金を支払つておるということとでございまして、尙先程も申しました通り、危険手当の点は船員関係が非常に明確になつておりますのに、陸上労働に明確になつておりますのに、陸上労

働ではや立ちも遅れの感があるるといふことも仰せの通りでござります。現在までは小統や大砲類の発射試験の手伝であるとか、それから火薬包装の業務であるとか、とかいうことに関關して危険手当を本俸の一割乃至二割支払つておるだけでございますが、これにつきましては、危険の種類に応じまして更に増額の必要があるものがありはしないかとしそうことで、その危險の、災害の防止の措置と併せて目下特別調達庁方面と協議中でございます。労働省といたしましては、御指摘の通り既存の労働法令の枠内で、労務管理が行われることについて十分注意を払います。と同時に、労働強化が行われた場合には、それに対する報酬、補償は的確に行われる必要があるということを明確にして、関係方面にもその旨を希望するつもりであります。

○原虎一君 委員長それは私から要要求しておつたのですが、私直接会つて話を聞いた上で又、委員会なら委員会で質問します。ですから今日はもうこれで閉会いたしたいと思います。
○委員長(赤松常子君) では本日はここで閉会いたすことにいたします。
午後零時八分散会
出席者は左の通り。
委員長 赤松 常子君
理事 理事
委員 一松 政二君
委員 原 虎一君
委員 大田 波多野林二君
委員外議員 山田 秀雄君
政府委員 鈴木 強平君
労働政務次官 堀 錦三君
労働省職業 安定局長 斎藤 邦吉君
労働省労動 基定局長 寺本 廣作君
事務局側 常任委員会専門員 機部 機君
七月二十一日本委員会に左の事件を付託された。 一、職業安定法施行規則第二十四条 中一部改正に関する請願(第七五 号)

職業安定法施行規則第二十四条中一部  
改正に関する請願  
受理  
第七五号 昭和二十五年七月十三日  
請願者 神戸市生田区相生町四  
の二五五 廣瀬龜壽外  
紹介議員 岡崎 貞一君  
十九名  
戸内使用人（女中）および警察の取り  
締り対象となる旅館、料理店、喫茶  
店、飲食店、娯楽場等の接客婦、出前  
持ちその他のサービス業務に従事する  
使用人等の職業紹介は公共機関よりも  
民間機関に依頼する方が円滑であるが  
ら、就職の機会を容易にし、かつ職業  
紹介業務を積極的にするために、職業  
安定法施行規則第二十四条中にこれら  
の職種を追加するよう同第二十四条を  
改正せられたいとの請願。

10. The following table shows the number of hours worked by each of the 100 workers in the sample.